



## Le 23 Juin, les élèves ont été invités à...

publié le 23/06/2021

Le 23 Juin, les élèves ont été invités à rencontrer plusieurs élus de Moncoutant sur Sèvre afin d'échanger autour de projets concernant les communes du Moncoutantais.

Dans la salle du conseil, Mme Herbreteau, Mme Vrignaud et M.Boulanger leur ont présenté le fonctionnement de la commune puis ont réagi aux idées des élèves : chemins de randonnée, skate Park, foyer de jeunes ... Une matinée riche pour nos jeunes citoyens !

rencontre organisée par Mme Vigneron.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**